



PC.DEL/330/12
19 April 2012

Original: GERMAN

Ständiger Rat vom 19. April 2012

Zur Freilassung von Andrei Sannikov und Dimitri Bondarenko

Herr Vorsitzender,

Auch die Schweiz begrüsst die Freilassung der zwei politischen Gefangenen, Andrei Sannikov und Dimitri Bondarenko. Diese Freilassungen will die Schweiz als Zeichen der Öffnung verstehen.

Wir appellieren an Belarus, die freigelassenen Häftlinge zu rehabilitieren, damit sie und ihre Angehörigen in Würde und Freiheit leben können.

Wir hoffen, dass es auf der Basis dieser erfreulichen Entwicklung bald gelingen wird, wieder einen strukturierten Dialog zwischen Weissrussland und der OSZE und ihren Institutionen anzubahnen.

Vielen Dank, Herr Vorsitzender.